

# ふあみさぽだより



うっとうしい梅雨の季節がやってきました。  
みなさん、いかがお過ごしですか？

いなべファミリー・サポート・センターが始まって半年経ち、6月10日現在、会員数は70人を超えました。主な援助活動の内容は、「冠婚葬祭の時の預かり」、「学童保育の迎え、および預かり」でした。

## ●利用者の声●

### 依頼会員 I さん

「いつも、冠婚葬祭の時には、近くに住んでいる身内（義姉・両親）に子どもを預けていましたが、今回は身内も出席の為、ファミサポを利用しました。2時間程でしたが、とても助かりました。良い制度だと思うので利用をおすすめします」



### 両方会員 K さん

「最初は、少し緊張気味でしたが私の子どもと同じ保育園だったこともあり、子ども同士が仲良く遊んでいました。

休日だったので、お父さんの協力も得て、楽しく過ごせたと思います」

## 6月2日・3日・4日 提供会員養成講座

乳幼児の発育・発達、子どもの生活習慣、救急救命、子どもの病気などの講義を3日間にわたって開催しました。

### 〈養成講座の様子〉



提供会員養成講座は、年2回の開催を予定しています。次回は11月の予定です。開催日等、詳しくは情報誌「Link」に掲載します。

なお、依頼会員登録は随時受け付けていますので、お気軽にファミリー・サポート・センターまでお問い合わせください。

### 問い合わせ先

こども家庭課

いなべファミリー・サポート・センター

☎/FAX 78-3370 (弓矢・小林)

